

ARPENTER

Nouvelle revue digitale

Communiqué de presse
27 septembre 2021



Le Département de la Seine-Saint-Denis, via sa marque de territoire In Seine-Saint-Denis, lance **ARPENTER** une nouvelle revue en ligne questionnant la ville en donnant la parole à celles et ceux qui la font.

Le thème du premier numéro ? Le vivant

Un chef d'orchestre ? Olivier Darné, artiste, apiculteur et fondateur du Parti Poétique qui nous offre une déambulation en compagnie de contributeur.rice.s.

[Découvrir la revue](#)



Seine-Saint-Denis
LE DÉPARTEMENT

Contact presse:
Grégoire Larrieu
glarrieu@seinesaintdenis.fr
06 35 84 13 82



Credit photo: Sophie Loubaton pour le In Seine-Saint-Denis

Le Département de la Seine-Saint-Denis via sa marque In Seine-Saint-Denis, a officiellement lancé la revue Arpenter, le 22 septembre dernier à la ferme urbaine Zone Sensible à Saint-Denis.

Aux côtés de Stéphane Troussel, président du Département de la Seine-Saint-Denis, étaient rassemblé.e.s des urbanistes, architectes, aménageur.euse.s, acteur.rice.s de la fabrique de la ville, pour le lancement de cette revue digitale qui permet de nouvelles réflexions, un nouveau terrain d'expression aux nouvelles pratiques et nouveaux usages de la ville.



Credit photo: Sophie Loubaton pour le In Seine-Saint-Denis

“

Comment accompagner les très nombreuses mutations que connaît la Seine-Saint-Denis tout en construisant une ville plus humaine, plus verte, et finalement plus agréable ? C'est tout l'enjeu que nous devons relever dans nos politiques publiques et la question que nous avons voulu poser avec la revue Arpenter à celles et ceux qui, en Seine-Saint-Denis, inventent déjà la ville de demain.

”

Stéphane Troussel

Président du Département de la Seine-Saint-Denis